



La especulación, que según hemos dicho repetidas veces, ha venido persiguiendo con excesiva fe el desarrollo de los acontecimientos, se ha ido rindiendo poco a poco, cansada de luchar en vano...

SOLDADOS A FILAS

La incorporación se irá verificando por este orden: Primero los soldados que disfrutaban licencia ilimitada. Segundo, ó sea el 26 del corriente, los 24.000 hombres destinados a Cuba...

DE CUBA

Nos escriben de Cienfuegos que, merced a las obras de caridad ejercidas por un grupo de señoras entre las que figuran nuestras estimadas paisanas doña Carmen Losada de Copperi y su hermosa hermana doña Pilar...

PROCESO CURIOSO

No se trata de uno de esos casos cuya descripción guardan cuidadosamente los letrados, pero no deja de ser curioso el delito que se persigue actualmente por la audiencia de Santander.

«Un infeliz pordiosero mendigaba de puerta en puerta, y, como con frecuencia se observa, para excitar los sentimientos caritativos, invocaba, cuando pedía limosna, que era su situación en extremo aflictiva...

Con esta relación imploraba la caridad, mas tuvo la mala suerte de exponerla en la casa que habitaba el juez municipal, encargado, como todo el mundo sabe, del Registro civil...

JUICIO POR JURADOS

HOMICIDA PRECOZ

Hoy se sentará en el banquillo negro de la Audiencia un niño acusado de haber matado a otro. He aquí como ocurrió el delito: En la tarde del 21 de febrero último estaban jugando a la baraja ó viendo jugar en el portal de Tomás Alvarez...

Redención para Ultramar

Varios son los interesados, á quienes ha correspondido prestar servicios en los Ejércitos de Ultramar, que se han presentado en esta redacción con la idea de si el precio de su redención, una vez señalado el cupo que ha de darse para aquel ejército, era el de 2.000 pesetas ó el de 1.500.

primero, no hemos ritubeado en asegurarles que todas las redenciones que indistintamente se realizarán dentro de los dos meses siguientes al sorteo serían por 1.500 pesetas; pero como la duda se conoce que no ha surgido sólo entre los padres de familia...

Lo único que el Ministro de la Guerra ha modificado por su repetida Real orden, es el plazo que después de transcurridos los dos meses concedía la ley por su párrafo segundo, artículo 158 para verificar las redenciones...

NUEVOS CONSEJEROS

Según nos telegrafía de Madrid nuestro estimado amigo don Teodoro Sabrás, el domingo quedaron elegidos Consejeros de Instrucción Pública. Viscasillas, de la Facultad de Letras. Quintero, de la de Ciencias. Barrio y Mier, de la de Derecho.

CONCIERTO MUSICAL

El segundo concierto de abono en el teatro, resultó igualmente concurrido que el anterior en lo que se refiere á localidades de preferencia, pero en las galerías había algo menos animación.

El programa era algo deficiente para constituir por sí solo el espectáculo y á esta causa se debe el que aun alargando el intermedio, saliéramos del teatro poco después de las diez y media. Se impone el aumento de una parte más, bien sea de música, de declamación ó otro entretenimiento propio del espectáculo.

Constituía la primera parte del concierto que dió principio á las nueve de la noche con puntualidad militar, un paso-doble de la ópera Poluto, de Donizetti; la célebre serenata de Gounod y la tanda de walses «Las bellas parisienenses», de Fährbach.

Lo más saliente del programa era la gran fantasia sobre motivos de «Cantares de España» en la que el maestro Inzenga ha puesto á contribución los aires más salientes de la Patria, saltando desde el Cantábrico representado por un original y grandioso zortico al Mediterráneo...

Gracias á la duración de esta pieza, (diez y ocho minutos), terminó la velada un poco más tarde y de seguro que á no haber tenido consideración de los intérpretes de la composición del maestro Inzenga, hubiera sido repetida á instancia del público.

La Reverie de Schuman, pertenece al género metódico y fué dicha con mucho colorido; por sus cortas dimensiones y extraña factura, terminó sin que el auditorio se diera cuenta oportunamente.

Terminó la sesión con la gran jota de «Las nueve de la noche», de Caballero, que como la música del fecundo é inspirado compositor, causó gran efecto obteniendo los honores del prosencio y la repetición.

El domingo no hubo inscripciones de nacimientos ni defunciones.

REGISTRO CIVIL

Día 21 de octubre. Defunciones: Gregorio Calvo Resa, de 5 meses. Nacimientos: Ninguno.

AVISOS Y NOTICIAS

El jueves 24, de once á una, se verificará en las oficinas del Regimiento Reserva, de Logroño (Baños, 9), el pago de las pensiones concedidas, hasta el 5 del corriente, á familias de los reservistas de 1891...

Nuestro corresponsal de la Rioja baja, además de las noticias relativas á vendimia y mosto, que en otro lugar detallamos, nos dice que el sábado por la noche, poco después de anochecer ocurrió en Quel una sensible desgracia.

Asimismo de los jóvenes esposos llegaron el padre y un hermano de la esposa, no se sabe si con objeto de tranquilizarlos, pero es el caso que el esposo resultó herido de una puñalada en la espalda, que no se sabe hasta qué extremo es grave.

También se nos dice ha sido publicado un bando por el señor Alcalde de Quel, anunciando la cobranza del impuesto de consumos durante los días 20 al 24 inclusive, siendo el encargado de la recaudación el conocido agente don José Cazalilla, de esta capital.

COGNACS Y LICORES HENRI GARNIER & Co

Nos dicen de Autol: «En sesión del día 13 acordó este Ayuntamiento nombrar una comisión compuesta de don Angel Marrodán y don Pedro Martínez, carpinteros, y don José Martínez, albañil, que examinara las obras de reparación llevadas á cabo recientemente para corregir algunos pequeños desperfectos que se habían observado en el tejado de esta iglesia parroquial, construido el año anterior...»

En el acreditado gabinete dental del cirujano-dentista señor Gurrea, Portales, 36, Plateria, se construyen dentaduras garantizadas, y se hacen toda clase de operaciones dentarias sin dolor, por precios módicos.

En breve publicará el «Boletín oficial» una circular sobre el más exacto cumplimiento de la ley de caza y prescripciones de la del timbre, de conformidad con la Real orden de 16 del actual, «Gaceta» del 20.

C. RUIZ Mercado, 47, principal Cirujano-Dentista. LOGROÑO.

muy suave, sin escalones, por la que bajó con la fiecha en la mano. Se figuró iba á entrar en las tinieblas; pero muy pronto otra luz en un todo diferente, sucedió á la que dejaba; y entrando en una plaza espaciosa, como unos cincuenta ó sesenta pasos, divisó un magnífico palacio cuya admirable construcción no tuvo tiempo de contemplar.

Al pronunciar estas palabras, la dama, para mostrar el camino al príncipe, lo llevó á un salón cuya construcción maravillosa, el oro y azul que embellecía su media naranja, y la inapreciable riqueza de sus muebles le hicieron tan gran novedad, que manifestó su admiración exclamando, que en su vida había visto cosa semejante, ni creía que pudiese encontrar nada que se aproximase.

La ágata, el pórfido y toda clase de mármoles los más preciosos, sin hablar de los muebles que eran de inestimable valor, todo ello empleado con una profusión tan admirable, que lejos de haber visto nada que se le acercase, confesó no podía haber en el mundo cosa semejante.



